

ZW núm. 119 Recomendación de enlaces al servicio de la reflexión y la acción política y social realizada por mi amigo [Antoni Gutiérrez-Rubí](#).

Videopolítica para la participación

A una semana de la cita con las urnas, animar al ciudadano a ejercer su derecho al voto es y ha sido uno de los objetivos de campaña, tanto de los partidos como de distintos movimientos y asociaciones, independientemente del sentido del voto. Los vídeos han sido una de las herramientas de comunicación más efectiva en esta línea. Os presento algunos:

Participa, votes lo que votes

["Vota con todas tus fuerzas"](#)

Uno de los vídeos de la campaña electoral del PSOE, donde un hijo recorre muchos kilómetros en coche para poder acompañar a su madre a ejercer el derecho al voto (aunque ese voto sea para el PP).

Promoviendo el voto laico

["Voto "laico". Voto en conciencia"](#)

El vídeo del ["Moviment Laic i Progressista"](#) que pide el voto laico, el voto en conciencia.

Vota...progresista

["Así sería un gobierno de Rajoy"](#) ; ["Para que el cambio avance"](#).

Los vídeos de la plataforma ciudadana [No Nos Resignamos](#) que piden el voto para la izquierda.

Sí Podemos, latino

["Exprésate, Vota!"](#)

Promovido por Canal Latino TV, anima al voto a aquellos ciudadanos que configuran la gran comunidad latina en España y que están en situación de poder hacer escuchar su voz.

No te quedes en casa, porque votar es importante

["No Vamos a Ser Menos"](#)

Y si quieres profundizar en el tema y ver otros vídeos similares, aquí van estos dos de las pasadas elecciones municipales del 27 de mayo de 2007:

[BVOTA](#) y [4 Joves i un sopar](#) (4 jóvenes y una cena).